

Réunion du groupe de réflexion sur le travail social à l'occasion de la Journée mondiale du travail social

19.März.2019

Herausgegeben von: DBSH

A l'occasion de la "[Journée mondiale du travail social 2019](#)", le groupe de réflexion sur le secteur du travail social s'est réuni dans les locaux de la Fédération allemande des fonctionnaires à Berlin. Les participant·es saluent cordialement tous·tes leurs collègues travailleurs·euses sociaux·ales. *« Nous vivons une époque d'expansion continue de la numérique et de bouleversements technologiques. Dans ce contexte, il est plus nécessaire que jamais de placer au cœur de nos préoccupations l'importance des relations humaines. En raison de la nature de leur profession, les compétences de nos collègues travailleurs·euses sociaux·ales sont particulièrement sollicitées. Je remercie sincèrement tous·tes nos collègues des différentes professions et métiers qui s'engagent quotidiennement pour la qualité des relations humaines »*, a déclaré Volker Geyer (secrétaire fédéral adjoint et responsable des questions salariales) dans son discours de bienvenue lors de cette séance du groupe de réflexion sur le secteur du travail social de la Fédération allemande des fonctionnaires.